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Abril cierra con 721
desempleados menos
en toda la comarca
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Campo de Gibraltar

El regidor linense, Juan Franco, escoltado por los tenientes de alcalde Juan Macías y Javier Vidal, durante la comparecencia. FABIÁN ESPAÑA

Viva CG
LA LÍNEA | El alcalde de La Lí-
nea de la Concepción, Juan
Franco, mostró ayer su “pre-
ocupación” e “incertidum-
bre” ante un posible acuerdo
entre Reino Unido y la Unión
Europea sobre la situación
de Gibraltar tras la salida bri-
tánica de la UE que deje a un
lado los intereses del munici-
pio, única ciudad del conti-
nente con frontera terrestre
afectada por el Brexit. “Esta-
mos en medio de una ensala-
da de intereses políticos, de
política Exterior”, afirmó el
regidor, que añadió que “en
ningún momento se nos ha
consultado nada”.

En este sentido, Franco ha
señalado, a modo de ejem-
plo, que se puede dar la si-
tuación de que hay 32.000
personas viviendo al otro la-
do de la Verja, que si se elimi-
na, podrán pasar a terreno
municipal de La Línea sin
ningún problema, “y nos po-
dríamos encontrar de un día
a otro entre diez y 15.000 ve-
hículos por nuestras calles,
que puede suponer un pro-
blema de movilidad” en una
ciudad con solo dos accesos,
uno por El Higuerón y otro
por Campamento, en ambos
casos con carreteras de un
solo sentido.

“Estamos hablando de
gran política y se olvidan de
que aquí hay 100.000 perso-
nas que no saben que va a ser
de ellos”, reivindicó Franco
sobre los vecinos de La Línea
y Gibraltar.

“Nos encontramos tam-
bién con que hay un diferen-
cial todavía más o menos re-
levante en los precios del ta-
baco, y nos podemos encon-
trar que si vamos allí pode-
mos comprar tabaco y traerlo
para acá, y problemas que ya
hemos encontrado en otras
ocasiones relacionados con
contrabando que se acaben

multiplicando de una forma
exponencial”, ha añadido el
alcalde, que también ha
puesto como ejemplo el uso
compartido del aeropuerto.

Respecto a este punto,
Franco ha apuntado que le
parece positivo, pero se ha

ALGECIRAS | El Ministerio de
Asuntos Exteriores del Go-
bierno de España ha citado el
próximo lunes, 13 de mayo, a
los ocho alcaldes del Campo
de Gibraltar y a la presidenta
de la Mancomunidad de Mu-
nicipios para informarles de
los avances en el acuerdo so-
bre la situación de Gibraltar
tras el Brexit.

“No creíamos apropiado
que se anunciara un acuerdo
sin que los representantes del
Campo de Gibraltar conocie-
ran lo negociado y sean escu-
chados, poniendo sus intere-
ses encima de la mesa”, co-
mentó la presidenta del ente
comarcal, Susana Pérez Cus-
todio.

“Estamos en un momento
crucial para nuestra comarca
y todos queremos un buen
acuerdo”, sentenció la presi-
denta.

Antes de confirmarse la cita
del lunes, el alcalde de La Lí-
nea, Juan Franco, había remi-
tido un escrito al ministro Al-
bares pidiendo una reunión
“formal”.

Exteriores cita
a los alcaldes
de la comarca
en Madrid

preguntado “cómo está pre-
visto el flujo de aviones, qué
va a pasar con el programa
de aparcamiento que hay en
La Línea, cómo van a venir
con fluidez”.

“Estamos hablando de
problemas y a mí nadie me

ha llamado, no tenemos in-
formación de ningún tipo. Es
cierto que somos una admi-
nistración local, ayunta-
miento, pero somos el único
de Europa con una frontera
Brexit”, ha afirmado el alcal-
de.

Como posible solución al
potencial problema, princi-
palmente económico, de la
ciudad para crear riqueza, su
alcalde volvió a aludir a un
“régimen fiscal especial”,
que ya se le denegó a La Lí-
nea hace unos años y que,

LA LÍNEA El regidor critica que el Gobierno central no tenga en cuenta al municipio en las negociaciones y señala posible colapso de tráfico

Franco avisa de que hasta 15 mil
coches circularán si cae la Verja
REUNIÓN___Los alcaldes serán
informados del avance del
acuerdo el próximo lunes

TEMOR___El regidor espera
evitar un “acuerdo en falso”
perjudicial para La Línea

RECUERDO___Franco confía en
no repetir los efectos del cierre
de la Verja en 1969

según sus palabras, podría
impulsar la creación de em-
pleos.

En el trasfondo de las de-
claraciones de Juan Franco,
como así lo destacó él mismo
en reiteradas ocasiones, se
encuentra lo sucedido en La
Línea de la Concepción tras
el cierre de la Verja en 1969,
que causó una importante
depresión económica en la
ciudad, provocando la emi-
gración de buena parte de su
población y dejando al mu-
nicipio en una situación de
la que, a ojos del propio regi-
dor, “aún no se ha recupera-
do al 100%” tanto en el as-
pecto económico como en el
número de habitantes que
residen en el municipio.

“Si se produce un Brexit
duro, yo dimito porque esto
no va a haber quien lo
aguante”, ironizó el alcalde
linense respecto a cómo se-
ría la situación que sufriría la
ciudad ante el desenlace más
desfavorable de las negocia-
ciones.
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Landaluce: “Tenemos que poder aportar”
ALGECIRAS | El alcalde de Alge-
ciras, José Ignacio Landalu-
ce, manifestó ayer que “ne-
cesitamos saber cuál es el
acuerdo con antelación sufi-
ciente para poder aportar
porque nadie conoce mejor
la situación del Campo de
Gibraltar que la gente del
Campo de Gibraltar”.

Landaluce opina que ha de
existir “esa antelación sufi-
ciente” para que “podamos
corregir lo que no convenga y

Mancomunidad de Munici-
pios del Campo de Gibraltar,
Susana Pérez Custodio.

Hay que recordar también
que Landaluce presidió la úl-
tima reunión de la Comisión
de Exteriores en la que tam-
bién compareció Albares
cuando los representantes
del PP en la Cámara Alta le
afearon el secretismo y la fal-
ta de transparencia con la
que el Gobierno está llevan-
do, a su parecer, el asunto.

fianza. Nada sabemos de lo
que se está acordando, y ese
desconocimiento nos produ-
ce preocupación, y lo que
queremos es tener seguridad
en nuestro presente y nues-
tro futuro”.

Hoy, Landaluce tiene pre-
visto preguntar, en su cali-
dad de presidente de la Co-
misión de Exteriores del Se-
nado, al ministro Albares en
relación a este asunto, como
recordó la presidenta de la

podamos aportar lo que nos
beneficie” con idea de que
“no nos hagamos ningún ro-
to”.

Para el también senador,
“queremos un acuerdo, sí,
pero no cualquier acuerdo;
el mejor acuerdo posible, y si
tiene perjuicios para el Cam-
po de Gibraltar quitar esas
partes, porque va a afectar-
nos muchísimo”, recordó.
“No es quitar la Verja y ya es-
tá. No nos tratan con con-



Landaluce impone la Insignia de Oro a Carrascal durante el acto celebrado en el Salón de Plenos. VIVA CG

Viva CG
ALGECIRAS | El alcalde de Alge-
ciras, José Ignacio Landalu-
ce, impuso ayer en el Salón
de Plenos de la Casa Consis-
torial la insignia de la ciu-
dad a Francisco Carrascal
Salcedo, como muestra de
agradecimiento por la labor
que lleva realizando desde
hace más de 25 años al fren-
te de la asociación benéfica
Reyes Magos 98. Esta enti-
dad se dedica a recoger ju-
guetes nuevos para entre-
gárselos cada 5 de enero a
los niños de familias con es-
casos recursos. 

Por parte del consistorio
se sumaron a este reconoci-
miento varios miembros del

equipo de Gobierno y la cor-
poración municipal. Nume-
rosos amigos y familiares de
Carrascal llenaron el salón
de plenos para acompañar a
este onubense algecireño de
adopción en este día.

En su intervención, el pri-
mer edil destacó “el impre-
sionante compromiso social
de Paco Carrascal, un onu-
bense especial o un choque-
ro algecireño, ya que han
pasado 73 años desde que
llegó a esta ciudad, que hizo
suya para siempre”.

Funcionario del Ayunta-
miento hasta su jubilación,
adscrito a la Delegación de
Deportes, ha sido también
fundador y presidente del

Club Natación Algeciras,
hermano mayor de la Cofra-
día de la Buena Muerte y
Nuestra Señora del Mayor
Dolor, monitor de cursos
formativos para socorristas
acuáticos, y comerciante del
sector del calzado. En los úl-
timos meses, la labor de Ca-
rrascal y la asociación ha te-
nido repercusión regional y
nacional a través del impul-
so dado por el promotor al-
gecireño Javier Ortega.

Carrascal agradeció la
distinción institucional y el
apoyo recibido durante to-
dos estos años en su labor
de recogida de juguetes para
niños de familias con pocos
recursos.

Francisco Carrascal recibe la
Insignia de Oro de la ciudad

SOCIEDAD Acto de homenaje en el Salón de Plenos del Ayuntamiento

Conducía un
coche robado
estando ebrio
y drogado

ALGECIRAS | La Policía Local ha
detenido a un individuo de 41
años por conducir ebrio y dro-
gado un vehículo sustraído.
La dotación de un vehiculo
radiopatrulla que circulaba
por la calle Trafalgar se perca-
tó de la presencia de un coche
en la entrada de un parking
con el motor y las luces ence-
didas que, al ver a los agen-
tes, procedieron de inmedia-
to a apagar. La persona al vo-
lante presentaba síntomas
sospechosos, arrojando un
resultado de 0,86 miligramos
de alcohol y habiéndose en-
contrado cocaína.

EDUCACIÓN

PSOE pide que
sea autoridad
el funcionario
de prisiones
ALGECIRAS | El senador socialis-
ta por la provincia de Cádiz
Alfonso Moscoso y la secre-
taria general del PSOE de Al-
geciras y portavoz munici-
pal, Rocío Arrabal mantuvie-
ron ayer un encuentro con
funcionarios de prisiones de
la Cárcel de Botafuegos en
Algeciras para valorar la ini-
ciativa del PSOE para modifi-
car de la Ley Orgánica 1/1979
General Penitenciaria para
reconocer, a efectos legales,
el carácter de agentes de la
autoridad a los funcionarios
de las instituciones peniten-
ciarias.

POLÍTICA

PREMIO___Presidente de Reyes Magos 98, se le reconoce
por su labor solidaria con niños de familias necesitadas

CULTURA A través del Ministerio de Cultura

ALGECIRAS | El Partido Popular
ha pedido al Gobierno que
promueva, a través del Minis-
terio de Cultura, la conme-
moración del décimo aniver-
sario del fallecimiento de Pa-
co de Lucía,  para lo que plan-
tea que se planifiquen y pon-
gan en marcha actuaciones
para la promoción y difusión
de su legado artístico que
complementen la programa-
ción impulsada desde el
Ayuntamiento. 

La iniciativa, registrada co-
mo PNL en el Congreso de los

Diputados, fue presentada
ayer por la portavoz del Cul-
tura del Grupo Popular, Sol
Cruz-Guzman, junto al sena-
dor y alcalde de Algeciras, Jo-
sé Ignacio Landaluce, la vice-
secretaria de Cultura del PP
de Andalucía, Pilar Pintor, y
el diputado nacional, Miguel
Sastre, que  han puesto en va-
lor el flamenco como “nues-
tro patrimonio inmaterial
más universal” y la figura de
Paco de Lucía, “uno de los
mejores guitarristas de fla-
menco de toda la historia”.

Igualmente, la portavoz
popular se ha referido al Cen-
tro de Interpretación de Paco
Lucia que se está construyen-
do en la ciudad, para el que
reclama que en los próximos
Presupuestos Generales del
Estado se incluya una partida
inversora específica. 

El PP pide implicación
estatal en el aniversario
de Paco de Lucía

Campo de Gibraltar  | Algeciras
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Plantea actuaciones
para la promoción y
difusión de su legado y
una subvención para el
Centro de Interpretación

SOCIEDAD

SEMANA DE TEATRO DE BARRIO VIVO.  17
obras de teatro y microteatro se representarán en las instala-
ciones de la ONCE en Algeciras en los próximos días durante la
celebración de la Semana de Teatro de Barrio Vivo, que cumple
19 años. La cita pertmite acercar al público infantil, juvenil y
adulto la cultura de la interpretación y la escenografía. VIVA CG



Campo de Gibraltar  |

El paro baja en
721 personas
en la comarca
durante el 
mes de abril

Juanlu Reyes
ALGECIRAS | El Campo de Gibral-
tar vio descender el pasado
mes de abril en 721 personas
su número de demandantes
de empleo. Así lo reflejan los
datos dados a conocer este lu-
nes por el Servicio de Empleo
Público Estatal (SEPE), que si-
túan la cifra de parados al tér-
mino del mes pasado en
31.091 personas.

El paro descendió en todas
las localidades del Campo de
Gibraltar, con especial inci-
dencia en Algeciras, donde
342 personas abandonaron
las listas del Servicio Andaluz
de Empleo (SAE), restando al
final de abril 13.964 desemple-
ados. 

En La Línea, el paro bajó en
147 personas, dejando el total
en 9.243; en San Roque, la ba-
jada fue de 56 personas y el
número de parados se quedó
en 3.287. En Los Barrios, el
descenso fue de 40 parados, y
el total se queda en 2.235. En
Tarifa, el paro bajó en 90 per-
sonas, quedando, al término
de abril, en 1.233 desemplea-

dos. En esta localidad, el des-
censo porcentual fue uno de
los más acusados (-6,80%),
siendo la localidad mayor de
20.000 habitantes con mejor
progresión mensual de la pro-
vincia y superando amplia-
mente a otros municipios tu-
rísticos como Chiclana o Bar-
bate. 

En Jimena, el descenso del
paro fue de 16 personas, que-
dando a final de abril 637 pa-
rados. En Castellar, el paro ba-
jó en 25 personas, un 8,53%,
cuarto mejor porcentaje entre
el total de municipios de la
provincia. En Tesorillo, el des-
empleo descendió en 5 perso-
nas y el total quedó situado en
224.

En términos interanuales,
el paro ha descendido en 802
personas desde abril de 2023.
En aquel mes, 636 personas
abandonaron las listas del
SAE, con lo que 2024 ha resul-
tado ser un año similar, aun-
que un poco mejor, con ese
descenso de 721 personas con
respecto a las cifras de marzo
de este año.

ALGECIRAS | Dentro de la línea de
colaboración establecida entre
Arcgisa y cuatro destacados
aliados para el desarrollo de la
campaña de concienciación
vinculada a la implantación
del nuevo contenedor para bio-
rresiduos, Verdemar Ecologis-
tas en Acción liderará dos im-
portantes programas que per-
mitirán a la ciudadanía cono-
cer el trascendente papel del re-
ciclaje, acercando a la ciudada-
nía al trabajo realizado por la
empresa pública gestora del ci-
clo integral de residuos en el
Campo de Gibraltar.

Por un lado, estarán las visi-
tas al Complejo Ambiental Sur

de Europa, lo que permitirá co-
nocer las acciones desarrolla-
das en el complejo ambiental
dirigidas a la separación y tra-
tamiento de las diferentes frac-
ciones de residuos, con espe-
cial incidencia en la fracción de
orgánica Para facilitar la parti-
cipación, los interesados en re-
alizar dicha visita dispondrán
de un servicio de transporte
gratuito (autobús) en el día
asignado a cada uno de los tres
municipios en los que actual-
mente se desarrolla esta prime-
ra fase de la campaña. 

La propuesta ambiental ten-
drá lugar los días 16 de mayo
(Tarifa), 30 de mayo (San Ro-

LABORALEvolución del desempleo

Verdemar apoya con dos programas
la campaña del contenedor marrón

EVOLUCIÓN_ El desempleo se 
reduce en 802 personas en un año

LA LÍNEA

RATAS ENORMES EN BELLAVISTA. El problema de las ratas en los bloques
de la zona residencial de Bellavista, en La Línea, sigue sin solucionarse.Desde Cambiemos La
Línea, comunidad de Facebook dirigida por un representante vecinal de la zona, ha denuncia-
do ya en numerosas ocasiones la situación, aportando vídeos en los que podía observarse a los
roedores captando a sus anchas por los bloques y la zona ajardinada. Ironizando con la situa-
ción, aunque sin dejar de lado el grave problema de salubridad que supone, desde Cambiemos
La Línea piden a la Concejalía de Turismo y a toda la corporación municipal que conviertan los
bloques de Bellavista en “una ruta turística para nuestros visitantes”. CAMBIEMOS LA LÍNEA

ARCGISA Visitas al complejo ambiental y jornada divulgativa

que) y 4 de junio (La Línea). Las
visitas se desarrollarán en ho-
rario de 9.30 a 13.30 horas.

La segunda línea de colabo-
ración tiene como objetivo la
celebración de una jornada di-
vulgativa sobre compostaje por
cada uno de los tres municipios
objeto de actuación. La jornada
permitirá conocer los benefi-
cios conseguidos con este pro-
ceso biológico transformador
de los residuos biológicos, a la
vez que aportará consejos para
su adecuada elaboración. La
campaña Este marrón vale la
pena distribuirá 60 composte-
ras en centros educativos y co-
lectivos interesados.

Breves

■ El portavoz de Vox en el
Parlamento Andaluz, Manuel
Gavira, ha señalado el proble-
ma de “desperfectos, goteras
y filtraciones” que a su enten-
der “ponen en peligro” la con-
servación del complejo ar-
queológico de Baelo Claudia,
y que, recuerdan, vienen de-
nunciando “desde hace me-
ses”. Reclama igualmente ac-
tuar en la conexión terrestre
al puerto algecireño.

LOS BARRIOS
La legionela seguía
activa en abril
■ El secretario local del
PSOE, Daniel Perea, indicó
ayer la existencia de, al me-
nos hasta el 5 de abril, un
nuevo positivo de legionella
pneumophila en un grifo del
aseo masculino de la piscina
cubierta, que se suman a
otros dos positivos en febrero.
Días atrás, el Ayuntamiento
respondía que se pueden uti-
lizar todas las instalaciones
deportivas sin riesgo alguno.

SAN ROQUE-DEPORTES 
Publican bases para
ayudas a los clubes
■ El Boletín Oficial de la Pro-
vincia de ayer publicó el
anuncio del Ayuntamiento de
San Roque de las bases regu-
ladoras para la concesión de
subvenciones de la Delega-
ción Municipal de Deportes
para la participación en com-
peticiones oficiales durante
la temporada 2023-2024. Los
clubes y deportistas disponen
hasta el 24 de mayo para pre-
sentar las solicitudes.

TARIFA 
Vox señala “goteras”
en Baelo Claudia
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SAN ROQUE

CONVENIO CEPSA-ALTERNATIVAS. La Coor-
dinadora Alternativas, con financiación de Fundación Cepsa,
va a desarrollar en el Área de Bahía un programa de envejeci-
miento activo para que mayores de la zona realicen actividades
de ocio, de vida saludable, sociales y para que los mayores ha-
gan convivencia y conozcan el patrimonio comarcal. VIVA CG

TARIFA

5 KG DE HACHÍS ADOSADOS AL CUERPO.
Guardias Civiles de la Sección Fiscal y de Fronteras del puerto
de Tarifa han detenido a una persona con 5 kilos de hachís ado-
sados a su cuerpo.Los hechos han ocurrido en la zona de con-
trol de pasajeros que llegan desde Tánger (Marruecos) hasta el
puerto de Tarifa. VIVA CAMPO DE GIBRALTAR

INDUSTRIA 77 millones por cerrar la Térmica

Una comisión para el
fondo de Transición Justa
ALGECIRAS | El subdelegado de
la Junta en el Campo de Gi-
braltar, Javier Ros; y la dele-
gada territorial de Econo-
mía, Hacienda, Fondos Eu-
ropeos y de Industria, Ener-
gía y Minas, Inmaculada Oli-
vero, han dado a conocer la
reciente constitución de la
Comisión de Participación
del Fondo de Transición Jus-
ta de la provincia, un órgano
colegiado de participación

social que tiene la finalidad
de identificar y dar transpa-
rencia a las actuaciones que
se desprenden del decreto
de 29 de enero relativo a la
Transición Justa a través del
impulso de ecosistemas in-
dustriales sostenibles. Hay
que recordar que la provin-
cia de Cádiz recibirá cerca de
77 millones de euros por el
cierre de la central térmica
de Los Barrios. 
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Actualidad ANDALUCÍA TURISMO

Sólo un 16 % de los
residentes andaluces
apoya la tasa turística

REDACCIÓN | Sólo un 16 % de los residentes en Andalucía apoya-
ría la puesta en marcha de una tasa turística y únicamente uno
de cada tres apuesta por limitar la oferta de viviendas turísticas,
según el primer estudio realizado por la Junta. El estudio se ha
realizado en 32 municipios, entre ellos las ocho capitales anda-
luzas y otras localidades del litoral y del interior.

EMPLEO Los parados bajan en 20.954 personas hasta contabilizar 678.579 desempleados, alejándose así de la barrera de los 700.000

La Junta destaca la
tendencia positiva
del mercado laboral
VALORACIÓN___ La consejera de Empleo, Rocío Blanco,
subraya el “nuevo récord” de cotizantes tras contabilizar
3,4 millones: “La cifra más alta de la historia”

SEVILLA. AGENCIAS | La consejera
de Empleo, Empresa y Trabajo
Autónomo, Rocío Blanco, des-
tacó ayer, tras conocerse los
datos del paro en abril, que el
mercado laboral en Andalucía
mantiene la “tendencia positi-
va” que se inició en febrero, y
ha resaltado el buen compor-
tamiento de todos los sectores
pese al impulso del sector ser-
vicios.

La consejera destacó las ci-
fras “bastante positivas” tanto
en la creación de empleo como
en el descenso del paro, una
favorable evolución que “le ha
llevado a liderar en España” la
bajada de paro en el último
mes y los últimos doce meses.

Según los datos hechos pú-
blicos ayer, la ocupación se ha
situado en Andalucía en
3.440.682, con un crecimiento
de 41.365 afiliados (1,2 % ) a la
Seguridad Social respecto al
mes anterior, y el paro regis-
trado en las oficinas del Servi-
cio Andaluz de Empleo bajó en
20.954 personas (3 %) hasta
678.579 desempleados.

“Andalucía aporta, en am-

■ ■ El presidente de la
Confederación de Empresarios
de Andalucía (CEA), Javier
González de Lara, valoró ayer
los datos del paro como
“síntoma” de la “evolución
favorable” de la actividad
económica en la comunidad.
“Mes a mes es muy complejo
ver la evolución del mercado
de trabajo, sin embargo
parece que en Andalucía el
descenso ha sido bastante
relevante”, dijo. A su
juicio,“son un síntoma de que
ya empezamos a notar que
llega la primavera, aunque hay
que descontar el efecto de la
Semana Santa”, añadió.

La CEA ve “síntomas de
evolución favorable”

bos casos, uno de cada tres
desempleados menos del pa-
ís, la creación de empleo, jun-
to a Baleares, lo que le ha per-

mitido alcanzar un nuevo ré-
cord de afiliados al situarse en
3,24 millones de andaluces”,
apuntó la consejera de Em-
pleo. Es, según la Junta, “la ci-
fra más alta de personas em-
pleadas en la historia contem-
poránea andaluza”.

Apuntó que la campaña de
contrataciones de las fiestas
de primavera ha permitido re-
ducir el número de parados en
casi 21.000 personas y consoli-
dar las cifras de desempleados
por debajo de la barrera psico-
lógica de los 700.000 parados.

En datos interanuales, la
evolución en los últimos doce
meses ha sido también positi-
va con un descenso de más de
35.000 personas, según Rocío
Blanco, quien aseguró que la
bajada del paro en el último
año fue “generalizada” en am-
bos sexos, en todos los secto-
res y en todas las provincias.

El récord en el número de
afiliados a la Seguridad Social
con 3,44 millones de cotizan-
tes se debe gracias a la suma
de más de 41.000 afiliados en
un solo mes.

Trabajadores en una cafetería, en una imagen de archivo. EFE/ ISMAEL HERRERO

El apunte
Cierra abril con casi 580.000
autónomos, un 0,5 % más
AGENCIAS | Andalucía cerró el
mes de abril con 579.317 perso-
nas dadas de alta como autó-
nomas, lo que supone un in-
cremento del 0,5 % con respec-
to a marzo, cuando eran
576.414, un total de 2.903 me-
nos. Así se refleja en los datos
elaborados por la Unión de
Asociaciones de Trabajadores
Autónomos y Emprendedores
(UATAE) en Andalucía, que in-
dican que las provincias de
Málaga y Sevilla se encuentran
a la cabeza en número de autó-
nomos, con 135.229 y 118.739
respectivamente.

Les siguen Granada, con
68.668; Almería, con 62.865;
Cádiz, con 67.092; Córdoba,
con 54.430; Jaén, con 42.537, y

cierra la lista Huelva, que tiene
a 29.757 personas dadas de al-
ta.

El Régimen Especial de Tra-
bajadores Autónomos (RETA)
suma 29.743 afiliados que hace
un año, un crecimiento que se
ha concentrado exclusivamen-
te en seis comunidades autó-
nomas: Andalucía, Comuni-
dad Valenciana, Comunidad
de Madrid, Cataluña, Baleares
y Canarias. Así lo mostraron
los datos de afiliación publica-
dos ayer por la Seguridad So-
cial, en los que se constata có-
mo abril dejó un saldo positivo
de unos 400 autónomos al día.
De estas seis comunidades,
Andalucía -con más de 10.000
nuevos autónomos-, la Comu-

nidad Valenciana -más de
6.600-, y Madrid -más de
8.000-, representaron el 90%
del crecimiento de los trabaja-
dores por cuenta propia en el
último año. Así, "de los 29.000
nuevos autónomos que suma
el RETA en términos inter-
anuales, casi 25.000 son de
una de estas tres comunidades
autónomas", apuntó Lorenzo
Amor, presidente de la Federa-
ción Nacional de Asociaciones
de Trabajadores Autónomos
(ATA).

Tomando los datos de abril,
se observa un saldo positivo de
400 nuevos trabajadores por
cuenta propia al día, alcanzan-
do los 3.364.938 autónomos en
activo a cierre del mes pasado.

Recalcan que detectan
“poco interés del SAS y
de los sindicatos en las
mejoras de las
condiciones de los
facultativos”

SANIDAD El Sindicato Médico Andaluz (SMA) advierte al SAS que “incumple” el acuerdo alcanzado en 2023 para reducir agenda a 35 citas

Médicos exigen a la Junta detener “la deriva
hacia el colapso” de la atención primaria
SEVILLA. EUROPA PRESS | El Sindi-
cato Médico Andaluz (SMA)
ha advertido que el Servicio
Andaluz de Salud (SAS) “in-
cumple” el acuerdo alcanza-
do en 2023 para la reducción
de agenda de los médicos de
atención primaria, toda vez
que han exigido medidas
“urgentes” para detener “la
deriva hacia el colapso” en
este ámbito.

El SMA ha recordado que
en enero de 2023, la organi-
zación y el SAS anunciaron
un acuerdo que incluía, en-
tre otras medidas, la reduc-
ción de la agendas de los mé-
dicos de atención primaria a
35 citas y ha advertido que el
resto los sindicatos de la me-
sa sectorial UGT, Satse, CSIF
y UGT “se negaron a ratifi-
carlo” argumentando que

“solo beneficiaba a los médi-
cos”.

A este respecto, la organi-
zación ha recalcado en un
comunicado que este acuer-
do fue incluido en el Pacto
por la Primaria de mayo de
2023 que el sindicato médico
se negó a firmar ya que el
SAS “se negó a incluir en él
una reivindicación que para
el SMA es irrenunciable: la

equiparación del comple-
mento de formación, res-
ponsabilidad y penosidad
(FRP) de los médicos de pri-
maria a los de atención hos-
pitalaria”.

Además, ha puesto de re-
lieve que el SAS “ha incum-
plido la reducción de agen-
das desde el primer día, así
como el acuerdo que im-
plantó las continuidades
asistenciales en atención
primaria.

Así, la organización sindi-
cal ha lamentado que tras la
firma del pacto, el SAS puso
en marcha unas mesas de se-
guimiento “en las que se han

sentado todas las organiza-
ciones de la mesa sectorial a
excepción del SMA”. “Ni el
SAS ni los sindicatos han te-
nido problema en sentarse a
negociar la mejora de la pri-
maria dejando fuera a los fa-
cultativos”, ha apostillado.

“Estas mesas de segui-
miento son un subterfugio
de dudosa legalidad que han
sido recurridas judicialmen-
te por la organización”, ha
subrayado el SMA, recalcan-
do que “denotan el poco in-
terés del SAS y de las organi-
zaciones sindicales en las
mejoras de las condiciones
de los facultativos”.



6 MARTES, 7 DE MAYO DE 2024 viva

Actualidad   | España  |     Mundo

CASO KOLDO Admitió que conocía al implicado Aldama porque era asesor de Air Europa

MADRID. EFE | El exministro de
Transportes José Luis Ábalos
aseguró ayer que encargó to-
do el asunto de las contrata-
ciones para la compra de ma-
terial sanitario en pandemia
al subsecretario del ministe-
rio, Jesús Manuel Gómez Gar-
cía, ha puesto en duda que
exista una trama Koldo y se ha
preguntado "dónde no" se co-
bran comisiones. Admitió
también que conocía a uno de
los implicados en la investiga-
ción por el cobro de comisio-
nes, Víctor de Aldama, porque
era asesor de Air Europa.

Así lo explicó durante su
comparecencia ante la comi-
sión del Senado que investiga
el supuesto caso de cobro de
mordidas por la adjudicación
de contratos públicos en pan-
demia por el que fue detenido
en febrero Koldo García Iza-
guirre, quien fue asesor suyo
en el Ministerio de Transpor-
tes. Sobre el papel de Koldo,
indicó que era uno de los cin-
co asesores que nombró como
ministro, y que solía acompa-
ñarle en sus "desplazamien-
tos", pero que no era de los
que estaba en el "día a día" y
que había jornadas en que ni
coincidía con él.

El ahora diputado del Gru-
po Mixto del Congreso asegu-
ró que no tiene "claro" que ha-
ya "habido ninguna trama" y,
a la pregunta de si informaba
a Koldo de sus gestiones, res-
pondió que él despachó todo
lo que tenía que ver con los
contratos con el subsecretario

El exministro José Luis Ábalos en el Senado. EFE/ ZIPI ARAGON

Ábalos duda de que haya “trama” y dice
que “dónde no” se cobran comisiones
SEÑALAMIENTO___ Asegura que se entera ahora de la “trastienda” de lo que
tenía por una contratación “exitosa” y que encargó los contratos al subsecretario

GOBIERNO Una vez estimadas las denuncias por parte del Partido Popular y de CS

La Junta Electoral expedienta a Tezanos
por su encuesta sobre la carta de Sánchez
MADRID. EFE | La Junta Electoral
Central (JEC) ha abierto ex-
pediente al director del Cen-
tro de Investigaciones Socio-
lógicas (CIS), José Félix Teza-
nos, por la encuesta flash
con la que pulsó la opinión
ciudadana sobre la carta del
jefe del Gobierno, Pedro Sán-
chez, con la que abrió un pe-
ríodo de reflexión sobre su
continuidad.

Ese muestreo incluía esti-
mación de voto además de
las preguntas concretas refe-
ridas a la misiva en la que
Sánchez se planteaba la po-
sibilidad de dimitir y fue ob-
jeto de denuncias por parte
del Partido Popular y de CS,
que ahora han sido estima-
das.

El PP argumentaba que
“en plena campaña” de las

elecciones catalanas, el CIS
había utilizado “medios pú-
blicos” con la finalidad de
“interferir en los resultados
electorales”.

Por ello, y ya antes de que
se difundieran sus resulta-
dos, pedía la “detención in-
mediata” de las entrevistas y
la entrega inmediata de los
cuestionarios a los partidos
políticos.

En una reunión celebrada
ayer en su sede del Congreso,
la JEC, según fuentes del or-
ganismo, acordó expedien-
tar a Tezanos por posible vul-
neración de la legislación
electoral.

La encuesta flash revelaba
que el 36,7 por ciento pensa-
ba que debía continuar fren-
te a un 21 por ciento que
apuntaba a su dimisión

VACUNAS Autorizada contra la covid-19

MADRID. EFE | La compañía As-
traZeneca dejará de comercia-
lizar su vacuna contra la co-
vid-19, Vaxzevria, a partir de
hoy en la Unión Europea por
petición propia, según infor-
mó la compañía británico-
sueca en un comunicado.

La Comisión Europea (CE)
notificó el pasado 27 de marzo
que, a petición del titular –
AstraZeneca – , retira la auto-
rización de comercialización
del medicamento a partir de
mañana martes.

AstraZeneca justifica la reti-
rada en la falta de demanda y
por el excedente de vacunas
disponibles en estos momen-
tos en el mercado.

Fue la tercera vacuna en re-
cibir el visto bueno de los re-

guladores europeos, después
de las elaboradas por Pfi-
zer/BioTech y Moderna.

AstraZeneca admitió la se-
mana pasada por primera vez
que su vacuna contra el Covid
19 puede provocar efectos se-
cundarios como trombosis en
"casos muy raros", en un do-
cumento legal presentado an-
te el Tribunal Superior de Rei-
no Unido en febrero, según in-
dicó The Telegraph.

Esta afirmación por parte
de la farmacéutica se produjo
en el marco de un proceso ju-
dicial del Tribunal Supremo
inglés, que tiene abierta una
demanda colectiva abierta en
la que 51 casos de víctimas y
familiares reclaman a Astra-
Zeneca hasta 100 millones de
libras por daños y prejuicios
por los efectos secundarios de
la vacuna.

Uno de los efectos es el sín-
drome de trombosis con trom-
bocitopenia, que es un coágu-
lo en los vasos sanguíneos del
cerebro, piernas o en otra par-
te del cuerpo.

La vacuna AstraZeneca
dejará de comercializarse
desde hoy en Europa

El apunte

■ ■ Ábalos acusó al PSOE de
"saltarse las normas" del partido
y su código ético al pedirle la
retirada de su acta como
diputado por un caso en el que
no está investigado y señaló que
los proyectos políticos se
construyen sin socavar los
derechos de las personas.

Acusa al PSOE de
saltarse las normas

Admitió la semana
pasada que puede
provocar efectos
secundarios como
trombosis

por ser quien "más confianza"
le "merecía" puesto que había
sido interventor de Hacienda.

"Aunque es verdad que se
flexibilizaron absolutamente
los procedimientos de contra-
tación, eso no quiere decir
que se pueda hacer al margen
de la ley ni con las cláusulas
debidas, y por lo tanto yo re-
currí al subsecretario", deta-
lló, recordando que le había
nombrado sin conocerle pre-
viamente porque le imponía
"mucho respeto" en materia
de contratación.

Tras recalcar que "absolu-
tamente toda la gestión" la lle-
vó el subsecretario, destacó
que siempre ha estado "con-
tento con su gestión". "Todo
se lo encargué a él y fue él
también quien decidió derivar
las contrataciones en torno a
las empresas que tenían pre-
supuesto en su momento", se-
ñaló el exministro, citando los

ISRAEL-PALESTINA Tras la orden de evacuar

Hamás acepta la propuesta
de tregua en Gaza
JERUSALÉN. EFE | El jefe del buró
político de Hamás, Ismail Ha-
niyeh, comunicó ayer a Egipto
y a Catar que el grupo islamista
palestino ha aceptado su pro-
puesta para un alto el fuego en
la Franja de Gaza.

Hamás hizo el anuncio en
un breve comunicado en el que
no ofreció más detalles, des-
pués de que el Ejército israelí
ordenara a unos 100.000 pa-
lestinos en el este de Rafah eva-

cuar la localidad ante un posi-
ble asalto terrestre.

Esta mañana, de hecho, mi-
les de palestinos en la locali-
dad sureña de Rafah recibie-
ron mensajes instándolos a
evacuar a la zona de Jan Yunis,
haciendo saltar las alarmas an-
te la posibilidad de que el Ejér-
cito comience pronto con su
anunciada invasión terrestre
en el sur de Gaza.

PARTIDOS  El domingo 26 de mayo en Madrid

El PP convoca una protesta
contra los “bulos” de Sánchez
MADRID. EFE |El Partido Popular
ha convocado una protesta el
domingo 26 de mayo en Ma-
drid, iniciada ya la campaña
de las elecciones europeas, en
contra de la ley de amnistía, la
“política de bulos de Pedro
Sánchez” y frente a la “sospe-
cha de corrupción sobre su

Gobierno, su partido y su en-
torno”. El portavoz del PP,
Borja Sémper, anunció este
“acto cívico” después de que
su jefe de filas, Alberto Núñez
Feijóo, haya adelantado que
la movilización se produciría
en la segunda quincena del
mes de mayo.

contratos con Puertos del Es-
tado y Adif.

"Le diré que de todas las de-
más compras yo no he tenido
ningún conocimiento, es más,
ahora he mirado el informe de
fiscalización del Tribunal de
Cuentas para venir a esta co-
misión y he visto que Aena,
Renfe y Correos, compraron
también material sanitario.
Todo ello de alguna forma de-
pendía del Ministerio y no lo
compraron a esta empresa,

cada uno compró donde qui-
so", indicó en referencia a So-
luciones de Gestión, la empre-
sa de la trama.

Respecto a Víctor de Alda-
ma, admite que le conocía, so-
bre todo porque era asesor de
Air Europa, y sabía que este
supuesto cabecilla de la trama
se llevaba muy bien con Koldo
García, algo que, según ha di-
cho, no le gustaba especial-
mente y prefería que no se vie-
ran en el Ministerio.



El Real Madrid recurre
al poder del Bernabéu

Vista general del interior del Santiago Bernabéu. EFE/RODRIGO JIMÉNEZ

Luis Enrique. EFE

MADRID. EFE | El Real Madrid
desea vivir una nueva noche
mágica europea ante el Ba-
yern Múnich para firmar el
pase a la final de la Liga de
Campeones, haciendo bue-
no el poder del Santiago Ber-
nabéu tras el empate a dos
tantos de la ida de semifina-
les, donde este curso no ha
perdido ningún encuentro
de 22 disputados, con 18
triunfos y cuatro empates.

La buena temporada del
Real Madrid pasa en buena
parte por la fortaleza en la
que convirtió su estadio.
Hasta 18 triunfos repartidos
en 15 de 17 partidos de LaLiga
y tres en los cinco que acogió
de la Champions, en la que
empató en sus dos últimas
citas, en octavos de final ante
el Leipzig y en cuartos frente
al Manchester City.

De hecho es la primera
ocasión en su historia que el
Real Madrid empata cuatro
partidos de eliminatoria con-
secutivos. Haciendo bueno
el triunfo en Alemania ante
el Lepizig, igualando los dos
encuentros de cuartos ante
el City para eliminar al equi-
po de Pep Guardiola en la
tanda de penaltis, y repitien-
do resultado en el Allianz
Arena en la ida de semifina-
les.

Solamente una vez en toda
la historia de la Copa de Eu-
ropa un equipo que empató
cinco partidos consecutivas
en una fase final de la com-

petición acabó proclamándo-
se campeón. Fue el PSV en la
temporada 1987-88.

El único que, como ahora el
Real Madrid, igualó cuatro
encuentros seguidos en eli-
minatorias de una misma edi-
ción fue el Everton en la edi-
ción de 1970-71.

Desde el recibimiento que
tendrá el conjunto madridista
en la Plaza de los Sagrados
Corazones, el ambiente será
de partido especial. El Santia-
go Bernabéu se llenará. Se
han vendido todas las entra-
das y el madridismo quiere
reeditar una de las noches in-
olvidable en el camino a la

decimocuarta en las que im-
pulsó a sus jugadores hacia
remontadas impensables.

En esta ocasión el empate a
dos tantos deja al equipo de
Carlo Ancelotti a un paso de
la final de Wembley. El Real
Madrid tan sólo perdió uno de
sus diez últimos partidos de
eliminatorias de la Liga de
Campeones de local, 2-3 ante
el Chelsea en la vuelta de
cuartos de final de la tempo-
rada 2021-22, y no significó la
eliminación.

Invicto este curso en el San-
tiago Bernabéu, donde su úl-
tima derrota en partido oficial
fue en LaLiga el 8 de abril de

FÚTBOL Liga de Campeones

FORTALEZA__ El conjunto blanco no ha perdido ningún encuentro esta
temporada de los 22 disputados en su estadio, con 18 triunfos y cuatro empates
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■ ■ El Real Madrid recibirá
finalmente el trofeo de
campeón de LaLiga EA Sports
2023-24 el próximo martes 14
de mayo en el Santiago
Bernabéu, ante el Alavés, en
lugar del sábado 12 en el Nuevo
Estadio de Los Carmenes de
Granada como había decidido
en un primer momento la
Federación (RFEF), que
reconsideró su postura tras
atender a los argumentos del
club blanco.

Recibirá el trofeo de
LaLiga en el Bernabéu
ante el Alavés

El apunte

Bellingham: “El mérito es de Ancelotti”
MADRID. EFE | Jude Bellingham
reconoció que su gran tempo-
rada en el Real Madrid, con el
que ha firmado 22 tantos y
ocho asistencias, es “mérito”
de su entrenador, Carlo Ance-
lotti, por su cambio de demar-
cación respecto al Borussia
Dortmund y la “libertad” que
le concede. “Es el papel que
mejor me va en este equipo.
Cuando tengo la libertad de
subir, bajar, pasar la última lí-
nea y tener el balón para ju-
gar y crear, me siento muy
bien y siento que puedo invo-

lucrarme en cualquier acción
del juego e intentar hacer mi
trabajo defensivo también”,
dijo en una entrevista con la
UEFA. “El mérito es para el
entrenador por darme esa li-
cencia. No es fácil ver a al-
guien que ha jugado en una
posición más baja tanto tiem-
po en el Dortmund y encon-
trar algo que te haga pensar
que me iría bien jugando un
poco más arriba. Honesta-
mente, todo el mérito es de
Ancelotti”, añadió.

Ganador de LaLiga y la Su-

percopa de España en su pri-
mera temporada en el Real
Madrid, Jude desea poner el
broche con la Champions.

“Sólo pienso en los objeti-
vos colectivos. De todo lo de-
más habla la gente. Siempre
pienso en los compañeros
con los que trabajo, que están
ahí en los malos momentos y
con quienes disfrutas los bue-
nos. Y en lo bonito que sería
levantar todos esos trofeos
juntos y recompensar el tra-
bajo que todos han hecho du-
rante la temporada. Ese es el

objetivo final del fútbol. Si ha-
bláramos dentro de un año,
me gustaría tener una Cham-
pions y estar en otra semifi-
nal”, deseó.

Bellingham reconoció que
“no pensaba” llegar “tan rá-
pido” al éxito, feliz con la exi-
gencia que ha encontrado en
el Real Madrid que le ayuda a
superarse en cada partido.
“Este club siempre es lo máxi-
mo a lo que puedes aspirar en
el fútbol. Ha sido el nivel al
que quería llegar y al que po-
día llegar”, afirmó.

TENIS  Masters 1.000 de Roma

Nadal, contra un rival
de la primera ronda
ROMA. EFE | Rafa Nadal, el más
laureado en la tierra batida
del Masters 1.000 de Roma, se
medirá en la primera ronda de
su última participación en la
capital italiana a un tenista de
la clasificación, con el polaco
Hubert Hurkacz, número 9 del
mundo, esperando en segun-
da ronda.

Un duelo inédito asoma en
la segunda ronda del Foro Itá-
lico de Roma en el que se dis-

putará el torneo de la capital
italiana después de que el sor-
teo por primera vez automáti-
co, celebrado en la emblemá-
tica Fontana di Trevi, depara-
ra un posible duelo entre Na-
dal y Hurkacz. En caso de su-
perar el difícil duelo ante Hur-
kacz, el manacorí se enfrenta-
ría en tercera ronda al gana-
dor del duelo entre el argenti-
no Tomás Etcheverry (28) y el
brasileño Thiago Wild (61).

PARÍS. EFE | El entrenador del
París Saint-Germain, Luis En-
rique, aseguró que afrontan
con confianza la vuelta de las
semifinales de la Liga de
Campeones contra el Borus-
sia Dortmund y reconoció en
tono irónico que “vamos a
ganar” es lo único que sabe
decir en francés.

El técnico aseguró que ha
preparado “a la perfección”
el duelo de hoy, porque al no
tener partido de liga han po-
dido consagrar a ello todos
los minutos, y señaló que el
estado mental de la plantilla
es bueno. Cuando le pregun-
taron por qué a los aficiona-
dos que vienen a aclamarle a
la puerta del centro de entre-
namiento les dice “on va gag-
ner” (vamos a ganar) tiró de
humor: “Es lo único que sé
decir en francés. Y además lo
creo”. Y sacó su mal genio
cuando le preguntaron por la
posibilidad de perder: “Hay
quien siempre se fija en lo ne-
gativo. Si perdemos aplaudi-
remos al rival, nos levantare-
mos jodidos, pero nos levan-
taremos para seguir trabajan-
do”.

Fiel a su estilo, no dio nin-
guna pista sobre la táctica,
aunque evitó la presión de te-
ner que marcar dos goles pa-
ra superar la eliminatoria.

“El objetivo no es ganar por
dos goles, es ganar. Si pensa-
mos que hay que marcar dos
goles nos parecerá que está
muy lejos. Hay que marcar
uno y entonces la eliminato-
ria estará igualada”, señaló.

Eso, añadió, “hará reaccio-
nar al rival y, como ya se ha

visto, en fútbol se pueden
marcar dos goles en tres mi-
nutos o te pueden marcar
uno y no hay que venirse aba-
jo, como nos sucedió en Bar-
celona”. “Ahora hay un equi-
po eliminado, el PSG, pero en
función del resultado eso
puede cambia. Nosotros va-
mos a jugar de la misma ma-
nera, pero el adversario pue-
de adaptarse”, señaló.

Luis Enrique trató de en-
marcar el juego de Kylian
Mbappé en el contexto gene-
ral del equipo, pero recono-
ció que le gustaría “que los
mejores jugadores, cuanto
más participen en el juego,
mejor”. Aunque señaló que si
el Borussia se cierra atrás no
le pedirá que baje al centro
del campo, porque un futbo-
lista como él “tiene que tocar
en la zona crítica”.

El entrenador destacó tam-
bién la importancia que ten-
drá la afición del Parque de
los Príncipes que comparó
con la alemana del partido de
ida. “Su papel va a ser vital,
como ha sido toda la tempo-
rada. Tenemos la garantía
plena de que la afición estará
a tope con nosotros”, dijo. 

“Lo único que sé
decir en francés
es vamos a ganar”

DEPORTES |

2023, ante el Villarreal, el Real
Madrid es garantía de gol en
la Champions ante su afición.

Desde la derrota por 0-3 an-
te el CSKA Moscú, ya clasifi-
cado para octavos de final en
la edición 2018-19, ha marca-
do en todos sus partidos en la
competición. 64 goles en 28
encuentros, una media de 2,2
tantos por encuentro. 

El conjunto madridista no
cae ante su afición en compe-
tición europea desde 2019,
cuando con Santi Solari en el
banquillo tiró por tierra el
triunfo en la ida de octavos de
final ante el Ajax, siendo go-
leado 1-4 en el Bernabéu.
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L
a verdad es que mi entorno familiar no para
de decírmelo, que viva mi vida y me deje de
ser abanderado de causas ajenas, que no
merece la pena y que este mundo y esta vida
está llena de hipocresía. Pero sigo cayendo.

Cuando a un amigo o amiga se la juegan, bien en
temas personales o, incluso,  políticos y le dejan
tirado, siempre me pongo del lado del amigo y llego
a enfrentarme a quien sea,(lo he hecho, incluso, a
través de artículos de prensa) a sabiendas de que
perderé esa otra amistad que antes tenía. Pero luego
resulta que en la terrible hipocresía de la vida, estos
ambos dos que antes se mataban, se vuelven a hacer
amigos por la pura hipocresía de esta sociedad
terrible que estamos viviendo. ¿Y quién sale
perdiendo?.Pues yo que he dado la cara por un
amigo y ahora lo que me encuentro es con un
enemigo mientras que ellos  vuelven a una amistad
que aunque falsa, te deja siempre un mal sabor de
boca.

Igual me pasa en temas políticos en defensa de
nuestro Campo de Gibraltar y contra el abandono a
que nos tienen sometidos, en los que muchas veces
me encuentro sólo y no veo reacción alguna en
ninguno de las muchas carencias que tenemos. Y
esto me lleva, a estas alturas de mi vida a perder
amigos cuando siempre he separado la política y las
ideas de cada uno, de la  vida personal.

Llegas a preguntarte, ¿Por qué me tengo que
meter en camisas de once varas?, ¿Por qué clamo en
el desierto cuando, realmente, la mayoría de las
veces no merece la pena?.

Pues nada, me sigue pasando y no tengo
remedio. Así me voy quedando con los amigos
verdaderos. Los otros empiezo desde ya a
liquidarlos. Me llevo muchos palos. Veo a diario, la
hipocresía en las mismas redes sociales donde me
encuentro frases que no sienten, gente que en la
realidad no se pueden ni ver pero que en las redes
son todo dulzura. Esta es la hipocresía y es lo que
hay.

Yo, como digo, a estas alturas no puedo cambiar
y lo hago por lo mismo que  decía aquella fábula en
la que aquel hombre comentaba que cuando era
joven quería cambiar el mundo. Y que ahora que era
mayor, seguía haciendo lo mismo, no para cambiar
el mundo, sino para que mundo no lo cambiara a él.

A estas alturas no
puedeo cambiar

Patricio González

HORIZONTALES.- 1: Mar sereno (Pl).- 2: Lisonjear. Nombre
de mujer.- 3: Persona aguda y sagaz. Viento suave y apaci-
ble (Pl).- 4: Austeridad.- 5: Nombre común de la planta
Typha latifolia. Juntábanse.- 6: Símbolo químico del calcio.
Al revés, en la baraja española cada carta que lleva un paje
o un infante. Al revés, base o parte en que se apoya algo.- 7:
Adjetivo demostrativo (Fem Pl). Tueste.- 8: Municipio sevi-
llano. Símbolo químico del sodio.- 9: Intención disimulada,
oculta (Pl).- 10: Municipio de Burgos. Al revés, elemento
compositivo que significa tres.- 11: Jadeen. Alabanza, elogio.

VERTICALES.- 1: Hacer que algo se mueva en vaivén.- 2:
Viaje largo, en el que abundan las aventuras adversas y
favorables al viajero (Pl). Espacio de tierra limpia y firme,
algunas veces empedrado, donde se trillan las mieses.- 3:
Jamás. Persona que es causa de algo.- 4: Mamífero rumian-
te, parecido al ciervo. Sideral.- 5: Al revés, se dirigen a
alguien empleando el pronombre de segunda persona para
el trato de confianza o familiaridad. Dios de los antiguos
egipcios.- 6: Símbolo químico del cromo. Libre de culpa.- 7:
Ciudad italiana. Radio Control.- 8: Niebla, y especialmente
la que se forma sobre el mar. La misma vocal.- 9: Personas
dormilonas. Río que muere en Galicia.- 10: Organización
Terrorista Vasca. Cada una de las dos partes laterales de la
cabeza situadas entre la frente, la oreja y la mejilla.
Dominio Superior geográfico de internet de Rumanía.- 11: Al
revés, iraníes. Cuerno.

HORIZONTALES.- 1: Bonancibles.- 2: Adular.
Rita.- 3: Lince. Auras.- 4: Ascetismo.- 5: Nea.
Uníanse.- 6: Ca. atoS. eiP.- 7: Esas. Ase.- 8:
Utrera. Na.- 9: Retrancas.- 10: Roa. irT.- 11:
Carleen. Loa.

VERTICALES.- 1: Balancear.- 2: Odiseas. Era.-
3: Nunca. Autor.- 4: Alce. Astral.- 5: naetuT.
Ra.- 6: Cr. Inocente.- 7: Asis. RC.- 8: Bruma.
AAA.- 9: Lirones. Sil.- 10: ETA. Sien. Ro.- 11:
sasreP. Asta.

SUDOKU

Sudoku Crucigrama Soluciones
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VCG / LOS BARRIOS

El concejal de Deportes en el
Ayuntamiento de Los Ba-
rrios, Raúl Álvarez, y la
concejala delegada de Los

Cortijillos, May Gallego, presen-
taron ayer en el Ayuntamiento el
Campus de Verano, que organiza
el Cádiz CF y que se celebrará en
el campo Antonio Gavira de Los
Cortijillos.

A la presentación de esta ini-
ciativa formativa de carácter de-
portivo han acudido varios direc-
tivos de la Asociación Deportiva
Los Cortijillos, entidad que es co-
laboradora del evento, al igual
que lo es el Consistorio barreño,
según informaron desde la enti-
dad municipal en un comunica-
do de prensa.

Durante la presentación a los
medios, Álvarez y Gallego mos-
traron su agradecimiento al club
cadista por el hecho de que haya
elegido al club de Los Cortijillos
para la celebración de este cam-
pus, que se desarrollará del 24 al
28 de junio.

El campus deportivo, que se-
gún ha revelado el Consistorio
tendrá j0rnadas de trabajo entre
las 10.00 horas y las 14.00 horas,
está abierto para niños y niñas
que tengan edades comprendi-
das entre los 6 y los 18 años.

En cuanto a los precios de la
actividad, se ha establecido para
público general la cantidad de
130 euros; para hijo de socio o
hermanos tendrá un coste de 110
euros; y el valor será de 90 euros
para socios.

Hay que tener en cuenta que
estos precios establecidos inclu-
yen privilegios como son el con-

La fecha de
celebración será
del 24 al 28 del
próximo mes de
junio

tar con ropa oficial de entrena-
miento (dos camisetas y un pan-
talón), asistencia médica, un
15% descuento en la tienda ofi-
cial del Cádiz CF, diploma, foto ,
medalla, frutas, bebidas y segu-
ro, indicaron desde el Ayunta-
miento.

Todos aquellos que estén inte-
resados en participar en el cam-
pus del Cádiz CF pueden recibir
información adicional a través de
los teléfonos 675.574.353/
609.081.559. Las inscripciones se
pueden realizar en el enlace
https://campus.cadizcf.com/.

Campus del Cádiz en Los Cortijillos

Presentación, ayer, del Campus de Verano del Cádiz CF en Los Cortijillos. VIVA CAMPO DE GIBRALTAR

DEPORTES Se desarrollará en el campo Antonio Gavira

COSTE___En cuanto a los precios, para público general 130 euros; para hijo de
socio o hermanos será de 110 euros; y de 90 euros para socios


